
£1 Dr. Erigido Lumbreras, con el 
Letrado del Colegio, harán un es
crito al Consejo, expresándole sus 
inquietudes y las de los Colegia
dos.

Se habla de que el ideal es hacer 
un Sindicato para defender los pro
blemas laborales.

* * *

El Representante de Hospitales, 
Dr. Villanueva Martínez, hace el si
guiente informe:

1.— Informe del Vocal nacional: 
Manifiesta que no había buenas re
laciones de la vocalía con el Presi
dente del Consejo, Dr. Rivera, se 
dijo que era presidencialista y dic 
tatorial. A esto se promovió y se 
propuso dos ofertas:

a) Voto de censura.
b) Carta y requerimiento para 

que explicase su postura.
A la primera vota que no, a la se

gunda vota que sí, que fue la que 
no tuvo mayoría.

2.— Se propuso formar la Junta 
Central de la Vocalía, manifiesta 
que había escrito a dos provincias 
de nuestra Autonomía y no había te
nido respuesta alguna.

3.—Se pedía al Sr. Presidente del 
Consejo una pronta reunión con el 
Ministro para que explicara la po
lítica sanitaria. (Se temía una fil
tración que nos perjudicaba seria
mente).

(En reunión del 16 de marzo que 
se hizo el 15-12-83 a petición del 
Sr. Presidente del Consejo).

1.°— Informó el Sr. Presidente del 
Consejo que, según la Vocalía Na
cional de Hospitales, había habido 
ciertos roces y se le achacaba pre
sidencialismo y ser dictatorial, no 
siendo así sino que él pensaba que 
la Vocalía estaba dentro del Conse
jo y que su misión era informativa 
hasta tanto no se modificaran los 
Estatutos del Consejo (está de 
acuerdo).

2."— Hablé en esta reunión para 
manifestar que sólo tenía informa
ción unilateral de su proceder por 
el Vocal Nacional, a lo que me con
testó que efectivamente la infor
mación que se tenía en la vocalía 
era ciertamente partidaria y no 
ecuánime como tendría que ser. 
Me di por satisfecho.

3.°— Propuesta de Vocales pro
vinciales:

a) Que se llevara a estudio y 
accionar sobre horarios, guardias y 
vacaciones.

b) Pedir reunión con el Sr. Mi
nistro para que aclare política sa- 
nitardia en el 83 y siguientes.

c) Informa el Representante de 
Madrid de la reunión que tuvo el 
Colegio suyo con el Sr. Ministro de 
Sanidad y lo que contestó a ciertas 
preguntas:

— Política Sanitaria: Hospitales 
de 400 camas.

— Hospitales grandes: reducirlos 
a pabellones con distintos directo
res y un supervisor designado por 
el Ministerio.

— Incompatibilidades: Sólo hora
rios.

— Salario y guardias: El salario 
estaba en mejoración en un 10 %.

— Guardias: Información negati
va.

— Horario: Tendencia a turnos. 
(Está en estudio).

— Antes de tres o en tres meses 
estaría hecha la reforma hospitala
ria.

Por esto, se insistió más, que el 
Srd. Presidente tr/rte reunión con 
el Sr. Ministro para que aclare la 
política sanitaria y poder estudiar 
sus propuestas.

Normalizó la actuación (sin ro
ces) entre el Presidente del Con
sejo y la Vocalía de Hospitales.

Y no habiendo has asuntos a tra
tar, el Sr. Presidente dio por finali
zada la reunión.
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